

Veröffentlicht auf www.altkreisblitz.de am Mittwoch, 07.06.23 um 07:36 Uhr:

Burgdorf: Schießsportabteilung des SSV Schillerslage setzt ab sofort neueste Technik ein

Die Schützen des SSV Schillerslage setzen ab sofort neueste Technik auf ihrem Schießstand ein. Am gestrigen Dienstag, 6. Juni 2023, wurde die neue Meyton-Anlage offiziell in Betrieb genommen. Bei dieser werden die Schüsse digital ausgewertet.

SCHILLERSLAGE Seit 1963, dem Gründungsjahr des SSV Schillerslage, standen Schießstände mit Seilzuganlagen zur Verfügung: Mit den Seilen wurden die Scheiben auf 10 Meter Entfernung gebracht, geschossen, die Scheibe wieder herangeholt und anschließend gegen eine neue Scheibe gewechselt. Dieses entfällt nun: Die digitale Anlage wertet jeden Schuss direkt aus und zeigt die Ergebnisse auf einem Tablet auf dem Schießstand an.

Nach der Corona-Pandemie hatte der neue Schießsportleiter und 2. Vorsitzende Sven Boddien sich zum Ziel gesetzt, die digitale Trefferauswertung in Schillerslage einzuführen. Beim Vorstand traf seine Idee auf offene Ohren und die Finanzierung wurde gesichert. Unter anderem wurden Förderbeiträge vom Regionssportbund eingeworben.

In diesem Jahr konnte dann der Wechsel auf den acht Ständen vollzogen werden. Der 2. Vorsitzende und der Jugendleiter Cord Reißer konnten hierbei auf Unterstützung vom Vorsitzenden Jörg Meyer sowie Jens Reupke und Ralf Malycha zurückgreifen. So wurde die alte Ablage abgebaut, gestrichen, schusssichere Kabelkanäle verlegt, die neue Anlage montiert und am Ende die Software eingerichtet. Hierbei nahmen die Schillerslager auch Hilfe der Burgdorfer Schützengesellschaft an, denn sie hatten zuvor erst selbst eine Meyton-Anlage in Betrieb genommen und konnten wertvolle Tipps geben.

Nun freuen sich die Schützen über ihre neue Anlage. Die Treffer der sieben Stände, zwei davon für Lichtpunktgewehre ausgelegt, werden zudem via Beamer in den Versammlungsraum übertragen. Es kann also live mitgefiebert werden. Auch das Königsschießen wird zukünftig digital durchgeführt - nur werden dann zwar die Treffer angezeigt, nicht aber konkrete Ergebnis, um die Spannung zu erhalten. Die Schießleitung hat jederzeit den Zugriff auf die Auswertung und die Schützen können - falls gewollt - diese auch ausdrucken. Ein wenig Papier bleibt also erhalten. Erstmals werden die Schillerslager in diesem Jahr zum 60. Vereinsbestehen neben dem Königsschießen zudem auch ein Kaiserschießen veranstalten, das erstmals mithilfe der digitalen Anlage durchgeführt wird.

Dass sich fleißiges Training auszahlt, erfuhr gestern beim Training der Kinder und Jugendlichen zudem Kim Scharringhausen: Sie wurde zur Bekanntgabe der Stadtkönigsscheibe Jugend eingeladen, da die 15-Jährige unter die besten fünf Burgdorfer Schützen gekommen ist. Ihre Platzierung wird am Sonnabend des Burgdorfer Schützenfestes im Festzelt bekannt gegeben.

Nicht nur die Schützen sondern auch der Rest des Vereins hat Vorteile durch die neue Anlage: Da keine Seile



Die Kinder und Jugendlichen der Schießsportabteilung freuen sich über die neue digitale Anlage mit dem 2. Vorsitzenden und Schießsportleiter Sven Boddien (links) und Jugendleiter Cord Reißer (2. von links). / Bastian Kroll

mehr durch den Raum gespannt sind, müssen diese für eine andere Nutzung auch nicht mehr abgebaut werden. So kann beispielsweise die Yoga-Gruppe den Raum ebenso nutzen wie die Dartspieler, für die zwei Dartscheiben bereitstehen. Der Schießstand kann zukünftig also multifunktional genutzt werden, was allen Mitgliedern zugutekommt.

Weitere Informationen zum Verein und seinen Sportangeboten sind unter ssv-schillerslage.de zu finden.

von [Bastian Kroll](#)

Erstellungsdatum: 9. Juni 2023, 15:18 Uhr

Copyright © 2023, K4 Media GmbH, Pattensen. | [Datenschutzerklärung](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [Login](#)